

EN ZONAS APARTADAS DE LOS LAGOS



CFDIDA

Desde los muelles de sus islas, en botes zódiac, la Armada trasladó a los pacientes al buque.

En mar y tierra: más de 5 mil atenciones médicas en islas de Chiloé

Casi dos años en lista de espera por un dermatólogo sumaba Angélica Rodríguez, de Castro, Chiloé, quien fue atendida por un especialista en el marco del operativo médico y dental que, con motivo del Bicentenario de Chiloé, llevó a más de 60 médicos y odontólogos de distintas especialidades, quienes apoyados por la red sanitaria del archipiélago concretaron más de 5 mil atenciones de salud.

Un buen número de ellas fueron a bordo del buque médico "Cirujano Videla", que en una ronda extraordinaria llegó con especialistas hasta apartadas islas como Metahue, Mechuque, Apiao, Caguach o Meulín, para ahorrar a los isleños el sacrificio personal y económico de tener que salir por atención.